



TEMAS DEL DÍA

DÍA SIN CARRO

EL NUEVO NEGOCIO DEL METRO

PLAN NACIONAL DE DESARROLLO

CÓMO ENTRAN NUEVAS PALABRAS AL DICCIONARIO



BUSCADOR DE NOTICIAS

# Petróleo está en el punto más alto de este año



FOTO COLPRENSA

COLOMBIA ECONOMÍA PETRÓLEO

POR EFE Y SERGIO RODRÍGUEZ | PUBLICADO HACE 1 HORA

A+ A-



INFOGRAFÍA

47%

aumentó el precio del barril Brent entre diciembre de 2018 y abril de 2019.

El precio del barril de petróleo Brent para entrega en junio, terminó en el mercado de futuros de Londres en 74,54 dólares, un 0,73 % más que al finalizar la sesión anterior.

El resultado le da para posicionarse como la cifra más importante en lo que va corrido del año. Durante el cierre del año pasado, el precio rondó lo 50 dólares, fenómeno que hizo pensar que 2019 no iba a ser el mejor para las actividades asociadas a esa industria.

La valorización del precio ha sido tal que entre el 24 de diciembre del año pasado y ayer, ha aumentado 47 %, al pasar de 50,47 dólares a 74,54.

“El fenómeno resulta ser una buena noticia para Colombia en vista de lo que puede llegar a recibir el país en términos de exportaciones. También es una oportunidad para que Colombia obtenga mayores dividendos de las actividades que genera **Ecopetrol**. El ideal sería que el precio se mantuviera por encima de los 70 dólares”, aseguró **Amylkar Acosta**, exministro de Minas y Energía.

De otro lado, el crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un incremento de 0,54 dólares respecto a la última negociación, cuando cerró en 74,00 dólares.

Entre las razones que dan cuenta de que el barril referencia Brent continuara una semana de alzas, también tiene su razón en que **Donald Trump**, haya aumentado la presión para que países como China, India y Turquía detengan sus compras de petróleo iraní (ver Informe).

Ese movimiento, junto con las medidas de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para limitar su producción, continúan impulsando los precios del crudo.

## Así le fue al WTI

El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) subió un 1,1 % y cerró en 66,30 dólares el barril, cerca de un máximo no visto en seis meses.

Al final de las operaciones a viva voz en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), los contratos de futuros del WTI para entrega en junio, el nuevo mes de referencia, sumaron 0,75 dólares con respecto a la sesión previa.

## CONTEXTO DE LA NOTICIA

### INFORME

EL DETALLE DE LAS SANCIONES

- Washington volvió a imponer sanciones en noviembre a las exportaciones de petróleo iraní después de que el presidente Donald Trump se retirara unilateralmente de un acuerdo nuclear alcanzado en 2015.
- Sin embargo, había otorgado a ocho de los mayores compradores de petróleo de Irán exenciones.
- Las exenciones han permitido a Irán continuar exportando alrededor de 1 millón de barriles diarios.



SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO

Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias.

Seguir a @sergioanrs

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

0 Responses

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

**Cabalgata en el día sin carro en Medellín**

25 comentarios • hace 12 horas

judirosa1 — Muy bueno, a nadie molestan, con nadie se meten, lastima uno no tener conque, al que Mi Dios se ...

**Primer balance del día sin carro en el Valle de Aburrá en 2019**

38 comentarios • hace 16 horas

Oto Conductor — ¿De qué sirve el Día sin carro, pregunto yo, si los vehículos particulares cumplen la normativa de ...

**Polémica entre René Higuita y Jose Luis Chilavert**

4 comentarios • hace 8 horas

sshaiderlopez — Que baboso ese chilavert... como dice el comentario del forista la pregunta es cual más gusta al ...

**Muere el gran Duque Juan de Luxemburgo**

4 comentarios • hace 19 horas

manpaisa2007 — Que se haya muerto esa momia viviente no nos interesa, bastante vivió ese "gran duque" y no tenía nada ...

LO MÁS LEIDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

- Nuevos detalles del incendio con el que trataron de ocultar doble homicidio
- Este es el primer balance del día sin carro en el Valle de Aburrá
- ¿Otro palo en la rueda pensional?
- Vuelve y juega: caballistas salieron a las calles en el día sin carro
- Inundación afecta a Santa Elena

### NOTAS DE LA SECCIÓN

- Los artículos del PND que refutan los trabajadores
- Freno a prendas de vestir ilegales
- Plan para combatir la pobreza rural
- Gobierno no avaló traslados entre regímenes pensionales
- El negocio detrás del pescado que se comió en Semana Santa

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Política de privacidad de Disqus

DISQUS